ENGLISH
SHIELD SET UP INSTRUCTIONS

1.Remove contents from stuff sack. Spread tent body out on ground.
2.Assemble the two long poles: two silver poles with “Visor connectors”, and one short pre-bend silver brow pole. Be careful to insert each pole section by hand instead of allowing the shock cord to snap them together to ensure each pole section is fully seated.
3.Run the two long poles trough the sleeves diagonally across the tent body. Be sure that the black Visor connectors are on the same end as the door. Insert the pole tips into the grommets at the four corners of the tent.
4.Insert the tips of the short brow pole in the Visor connectors.
5.Attach all clips on the tent body to the poles.
6.Stake out the corners of the tent body.
7.Stake out all guylines.

SHIELD ACCESSORY VESTIBULE SET UP INSTRUCTIONS:

1.Remove contents from stuff sack. Spread the vestibule out on ground.

2.Assemble the pole. Be careful to insert each pole section by hand instead of allowing the shock cord to snap them together to ensure each pole section is fully seated.
3.Feed the pole through the sleeve located on the underside of the vestibule and insert the pole tips in the grommets at the door of the tent body.
4.Attach the two toggles at the top of the vestibule to the corresponding loops at the top of the tent.
5.Make sure the webbing at the corners of the vestibule is completely slackened. Attach the buckles on the vestibule to those on the tent.
6.Stake out the vestibule.
7.Evenly tension the webbing on each corner as needed to keep the vestibule taut.
8.Stake out all guylines. 

HELPFUL HINTS FOR TENT SET UP

Our tents are easy to set up, but we suggest you practice once at home before using them for the first time to avoid late night bickering with tent mates while fumbling around in the dark.
Before pitching tent, clear campsite of debris that may pierce tent floor.
We recommend staking out all corners, vestibules and guylines to increase space and ventilation. Securely staking out your tent and all guylines is crucial to maintaining the structural integrity of your tent.
Hang onto your stuff sacks or they’ll blow away and create backcountry litter.
Pull on the pole sleeve fabric when inserting poles to avoid any bunching in the material.
Push rather than pull poles through pole sleeves.

Thanks for choosing a Big Agnes tent! 
Please feel free to contact us if you have any questions or comments. 
support.bigagnes.com | 877.554.8975



FRANÇAIS
INSTRUCTIONS D'INSTALLATION DE LA TENTE

1) Retirer le contenu du sac à provisions. Étendre le corps de la tente sur le sol.
2) Assembler les deux poteaux longs : deux poteaux argentés avec des "connecteurs de visière" et un poteau court pré-courbé de couleur argentée. Veillez à insérer chaque section d'arceau à la main au lieu de laisser le cordon d'amortisseur les assembler pour vous assurer que chaque section d'arceau est bien en place.
3. faites passer les deux longs arceaux dans les manchons, en diagonale sur le corps de la tente. Veillez à ce que les connecteurs noirs de la visière se trouvent du côté de la porte. Insérez les pointes des arceaux dans les œillets situés aux quatre coins de la tente.
4. insérez les pointes de l'arceau court dans les connecteurs Visor.
5. fixez tous les clips du corps de la tente aux arceaux.
6. fixer les coins de la tente.
7. fixez tous les câbles d'amarrage.

INSTRUCTIONS D'INSTALLATION DU VESTIBULE POUR LES ACCESSOIRES DE LA TENTE

1. retirer le contenu du sac de rangement. Étendre le vestibule sur le sol.

2) Assembler l'arceau. Veillez à insérer chaque section de poteau à la main au lieu de laisser le cordon d'amortisseur les assembler pour vous assurer que chaque section de poteau est bien en place.
3. faites passer l'arceau dans le manchon situé sous le vestibule et insérez les extrémités de l'arceau dans les œillets situés sur la porte du corps de la tente.
4. fixez les deux œillets situés en haut du vestibule aux boucles correspondantes situées en haut de la tente.
5. assurez-vous que les sangles aux coins du vestibule sont complètement détendues. Attachez les boucles du vestibule à celles de la tente.
6. plantez des piquets sur le vestibule.
7. tendez uniformément la sangle sur chaque coin selon les besoins pour maintenir le vestibule tendu.8. fixez tous les câbles d'amarrage. 

CONSEILS UTILES POUR LE MONTAGE DE LA TENTE

Nos tentes sont faciles à monter, mais nous vous conseillons de vous entraîner une fois à la maison avant de les utiliser pour la première fois, afin d'éviter les disputes nocturnes avec les compagnons de tente qui tâtonnent dans l'obscurité.
Avant de monter la tente, débarrassez le terrain de camping des débris qui pourraient percer le sol de la tente.
Nous vous recommandons de planter des piquets dans tous les coins, les vestibules et les haubans afin d'augmenter l'espace et la ventilation. Il est essentiel de fixer solidement votre tente et tous les câbles d'ancrage pour maintenir l'intégrité structurelle de votre tente.Accrochez-vous à vos sacs d'emballage ou ils s'envoleront et créeront des déchets dans l'arrière-pays.Tirez sur le tissu du manchon de l'arceau lorsque vous insérez les arceaux afin d'éviter que le matériau ne se déforme.Poussez les arceaux dans les fourreaux plutôt que de les tirer.Merci d'avoir choisi une tente Big Agnes ! 
N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions ou des commentaires. 
support.bigagnes.com | 877.554.8975
